

**MATERIA.**

Salud Pública.

**TRABAJO.**

Ensayo.

**ALUMNA.**

Perla de Belén Cáceres Rodríguez.

**CATEDRÁTICO.**

Beatriz Gordillo.

7ºcuatrimestre de la licenciatura en nutrición.

Comitán de Domínguez a 21 de septiembre de 2020.

## ESTRATEGIAS DEL SECTOR SALUD

### Introducción.

Actualmente, las muertes maternas e infantiles han sido muchas, unas por enfermedades inevitables, y otras por enfermedades evitables, esto es, debido a la extrema pobreza que presentan diferentes países, en donde, no cuentan con los ingresos necesarios que permitan proveer de una manera adecuada a las familias, así como no cuentan con servicios de salud gratuitos, por ende, tanto la madre gestante como los niños, no se nutren correctamente.

Como este es un problema que yace desde hace muchos años, diferentes grupos de apoyo especializados, como la ODS, la ODM, y la UNICEF, cuentan con proyectos a futuro, para garantizar una mejor vida.

### Desarrollo.

En los últimos años, se han obtenido grandes progresos en materia de salud materno e infantil. La tasa de mortalidad, tanto en niños como madres gestantes, ha disminuido considerablemente, durante un mismo periodo. Pero, a pesar de haber obtenido estos logros, persisten las desigualdades y las enfermedades transmisibles y no transmisibles, así como la situación económica de los países bajos.

Se prevé que para el año 2030, los niños vivan en un mundo más viejo y urbano, esto, debido al descenso de las tasas de fecundidad y el aumento de la esperanza de vida. El porcentaje de niños disminuirá y así mismo, aumentará la dependencia. También, se prevé que los ingresos sean mayores, y que haya niños con ingresos más altos, lamentablemente, esto no significa que los niños sean más sanos o coman más saludable. También, se prevé haya mayor frecuencia de situaciones de emergencia, derivadas a las causas ambientales.

Al conocer cada una de las situaciones que puede pasar en 2030, los grupos de apoyos, antes ya mencionados, han implementado estrategias y proyectos, para reducir el caso de la situación actual. Es así como la ODS, incluye un llamamiento, para garantizar una vida más sana, y así mismo, promover el bienestar de todos, desde la etapa más temprana hasta la adulta.

El secretario de las naciones unidas, presentó una estrategia mundial, para la salud del niño, de la mujer y del adolescente. De esta forma, se expandió el propósito de la ODM. Este se basa, en poner fin a la mortalidad evitable, para poder lograr la salud y el bienestar de las personas, y ampliar los entornos propicios.

La UNICEF, siendo guiado por los grupos de apoyo, ya mencionados, se imagina un mundo, en el que ningún niño muera a causa de una enfermedad evitable, y, en el que todos y cada uno de los niños, desarrollen su potencial, con buena salud y bienestar. Es así, como establece dos objetivos generales. 1. Terminar con la mortalidad materna, infantil y neonatal, evitable. 2. Promover la salud de todos los niños.

Los programas de desarrollo, deben prever los riesgos, y crear sistemas que puedan responder fácilmente, a las circunstancias que van cambiando. Es importante fortalecer los sistemas de salud, en donde incluya la preparación y la respuesta, frente a emergencias. Se tiene como objetivo, aprovechar la experiencia y la trayectoria del trabajo de UNICEF, con relación a la supervivencia infantil, materna y neonatal. Y al mismo tiempo, ir mejorando, para poder satisfacer las necesidades de los niños, que van cambiando considerablemente.

## Conclusión.

Es importante que cada una de los proyectos y estrategias de cada grupo de desarrollo, se puedan llevar a cabo, para que, en un futuro, los niños y las familias puedan tener una mejor calidad de vida, y haya menos muertes que pueden ser evitables, y que por falta de recursos y conocimientos, mueren.

(Gordillo, 2020)

## Bibliografía

Gordillo, B. (2020). Salud Pública. Comitán De Domínguez.

